

## COMMUNIQUE de PRESSE

13 novembre 2017

### **AIXAM by RENT A CAR** **Une offre dédiée à la liberté de mobilité**

**Le groupe RENT A CAR et AIXAM-MEGA ont construit un partenariat inédit pour créer Aixam by Rent A Car, une offre de location nationale de véhicules sans permis en courte et moyenne durée.**

Le leader de la location de courte durée de proximité Rent A Car et Aixam-Mega créent ainsi le 1<sup>er</sup> réseau national de location de véhicules sans permis pour répondre au besoin de mobilité des **10 millions de français qui n'ont pas de permis de conduire.**

- **AIXAM-MEGA**, numéro 1 de la voiture sans permis, renforce l'activité commerciale de son réseau de distributeurs agréés de 200 points de vente et après-vente, en développant une activité de location de voiture sans permis.
- **Rent A Car**, numéro 1 du marché de la location auto de proximité avec 330 agences, met à disposition des distributeurs **Aixam-Mega** son savoir-faire et son expérience de 20 années dans la location de véhicules et élargit ainsi son panel d'offres et de services.

**Le nouveau réseau Aixam by Rent A Car** a pour objectif d'atteindre rapidement les 100 agences, garantissant ainsi la disponibilité de véhicules sans permis en location courte et moyenne durée dans tous les départements et toutes les principales villes de France.

#### **Les bonnes raisons de louer une voiture sans permis**

En raison des modifications structurelles de la gestion du déplacement et de la mobilité, l'utilisation de la voiture sans permis est plus qu'une idée astucieuse, c'est un véritable besoin. Pourquoi ?

- La location courte et moyenne durée d'un véhicule *Aixam* permet de répondre aux besoins de mobilité ponctuels de personnes n'ayant pas le permis B (10 millions en France).
- Pour les personnes dont le permis est invalidé ou provisoirement suspendu, c'est la possibilité de conserver leur mobilité en toute sécurité. Le véhicule sans permis est soumis à la réglementation des cyclomoteurs (quadricycles légers), limité à 45 km/h et sans accessibilité aux autoroutes et aux voies rapides.
- Le nombre et le poids des contraintes liées à la circulation automobile tendent à démoder le passage systématique du permis B classique. La voiture sans permis est une solution dans l'air du temps : séduisante, facile d'usage, offrant confort, stabilité et sécurité aux personnes n'ayant pas le permis, quel que soit leur lieu de vie.

#### **Le point de vue de**



*« Cela fait plus de 20 ans que Rent A Car se bat pour rendre la location de véhicule accessible à tous : en mettant en place un réseau d'agences physiques dense et proche des lieux d'habitation et en établissant des prix abordables et clairs. La mobilité est l'affaire de tous, y compris de ceux qui n'ont pas le permis ! Nous nous réjouissons de pouvoir désormais offrir un nouveau service aux 10 millions de français qui n'ont pas le permis ».*

**Anne Catherine Péchinot,**  
Directrice Générale Déléguée



**AIXAM**  
N°1 DU SANS PERMIS



## Le point de vue d'AIXAM-MEGA

« La voiture sans permis a un rôle social indéniable, permettant aux nombreuses personnes ne disposant pas du permis B, ou n'ayant pas l'âge de le passer, d'accéder à la mobilité, indispensable à notre mode de vie.

Deux tiers de nos clients sont des actifs qui utilisent leur voiture pour se rendre au travail. Ils sont d'ailleurs de plus en plus nombreux en milieu urbain ou péri-urbain. En milieu rural, la voiture sans permis compense le manque de transports en commun.

Chez Aixam-Mega, l'innovation est gravée dans notre ADN ; nous sommes le premier constructeur français à proposer une gamme complète de véhicules sans permis 100 % électriques, par exemple. Aixam-Mega est précurseur et, grâce à ce partenariat avec Rent a Car, le seul à proposer une réponse aux besoins de mobilité ponctuels de personnes n'ayant pas le permis B et qui n'envisagent pas pour le moment de procéder à un achat. »

**Philippe Colançon,**  
Directeur général

## Aixam By Rent A Car, une location abordable et des durées adaptées

Les voitures sans permis sont proposées à la location pour des durées courtes et moyennes, ce qui laisse la possibilité au client de trouver la solution la mieux adaptée à son besoin.

Le client peut également choisir entre 3 catégories de voitures :

*Eco, Premium et 100 % Electrique* et 2 types d'utilitaires également disponibles à la location.

Les véhicules Aixam en location sont proposés à des prix attractifs à la journée, au week-end, à la semaine, pour un ou plusieurs mois. Les tarifs sont dégressifs en fonction de la durée de location.



## A propos du groupe Rent A Car

**Numéro 1 de la location courte durée de proximité**  
**Fournisseur de Mobilité et d'innovation**

**330 points de location**  
180 agences franchisées  
150 agences en propre  
**17 000 véhicules en parc**  
9000 VP et 8000 VU

## A propos d'Aixam-Mega

**Numéro 1 de la voiture sans permis en France et en Europe**

Référence du secteur depuis plus de 30 ans  
**200 distributeurs**  
**45 % de part de marché**  
**120 00 véhicules produits chaque année**  
100 % des gammes made in France  
Aixam-Mega fait partie de Polaris Industries Inc.